

Betreff: Das Leben der jungen Gemeinde

Von: "Himmelsfreunde.de" <info@himmelsfreunde.de>

Datum: 10.09.2016 19:45

An: "info@adwords-texter.de" <info@adwords-texter.de>

Himmelsfreunde - der christliche Newsletter
vom Samstag, 10. September 2016

Liebe Himmelsfreunde,

kürzlich habe ich ein Lied gedichtet über das Zusammenhalten der Christen. Und als ich heute an beliebiger Stelle meine Bibel aufschlage, finde ich genau einen kurzen Abschnitt in der Apostelgeschichte, der dazu passt. Was für ein "Zufall"! Ob ich Ihnen beides vorstellen sollte?

Hier das Lied:

https://www.youtube.com/watch?v=uYkra80l5IU&list=PLwYyQKAa6K4HUbF1lxebmrh7-DQnZft_E&index=2

Herzlich - Silvia Ohse

Das Leben der jungen Gemeinde

Alle wurden von Furcht ergriffen; denn durch die Apostel geschahen viele Wunder und Zeichen. Und alle, die gläubig geworden waren, bildeten eine Gemeinschaft und hatten alles gemeinsam. Sie verkauften Hab und Gut und gaben davon allen, jedem so viel, wie er nötig hatte. Tat für Tag verharreten sie einmütig im Tempel, brachen in ihren Häusern das Brot und hielten miteinander Mahl in Freude und Einfalt ihres Herzens. Sie lobten Gott und waren beim ganzen Volk beliebt. Und der Herr fügte täglich ihrer Gemeinschaft die hinzu, die gerettet werden sollten.

Quelle: Apostelgeschichte 2, 43-47

=====

Impressum

Verantwortlich für den Inhalt dieses Newsletters:

Silvia Ohse
Am Markt 5
96332 Pressig

Tel. und Fax 09265/8527
E-Mail info@adwords-texter.de
Internet www.himmelsfreunde.de
Umsatzsteuer-Ident-Nr. DE 231267139

Sie möchten sich abmelden? Bitte hier klicken:

<http://newspromo.de/manager.php?op=ab&id=34833&email=info@adwords-texter.de>
